

Das MAGNETOVITAL®-Magnetfeldtherapiesystem

Das System 200 arbeitet mit 15 verschiedenen Programmen, die auf die jeweiligen Beschwerden abgestimmt sind, zwischen 10 und 100 μ T. Ein ganz elementarer Teil unserer Produktlinie 200 ist unter anderem auch die Spulenmatte. Diese beinhaltet 12 bzw. 16 Kupferspulen. Insgesamt wird pro Matte je nach Typ ca. ein halber Kilometer Kupferdraht als Spulen gewickelt. Man kann sich diese Zahl am besten vorstellen, wenn man die Länge eines großen Fußballplatzes vor sich hat. Also 5 Längen eines Fußballplatzes der ca. 100 m lang ist. Bei uns erhalten Sie keine Mogelpackung! Unser speziell eingesetzter Impuls ist die aus der Vergangenheit am besten erforschte und wissenschaftlich fundierteste Impulsform. Es können ohne Leistungsverlust mehrere Applikatoren parallel betrieben werden.

Das System VET arbeitet mit akkubetriebenen Steuergeräten, da sich im Veterinärbereich der Einsatz mit möglichst wenig Kabeln empfiehlt. Die Applikatoren sind mit den selben Spulen wie im humanmedizinischen Bereich bestückt und können alle mittels eines Reißverschlusses geöffnet werden, um den Überzug im Bedarfsfall zu waschen. Auch mehrere Applikatoren können parallel betrieben werden.



Warum Sie sich für ein MAGNETOVITAL®-System entscheiden sollten

Nachdem es immer mehr Wege gibt, sich das Medizinprodukt „Pulsierendes Magnetfeldtherapiesystem“ zu kaufen und immer mehr Kunden nach dem Kauf enttäuscht sind, sehen wir es als unsere Verpflichtung an, Sie darüber aufzuklären, worauf Sie beim Kauf eines solchen Therapiesystems achten sollten.

Da Ihre Gesundheit Ihr oberstes und wertvollstes Gut ist, sollten Sie nicht ausschließlich auf den Preis, sondern vor allem auf die Leistung achten. Dies ist jedoch bei einem Magnetfeldtherapiesystem nicht ganz einfach. Ist nun eine geringe Feldstärke oder eine hohe besser, sind hohe oder niedrige Frequenzen für meine Problematik gut? All diese Fragen können ausschließlich aus „neutraler“ Literatur beantwortet werden, wobei sich hier bereits die nächste Problematik stellt. Was ist denn heute eigentlich noch neutral? Ärzte, die Bücher mit dem Hintergrund schreiben, dass eine ganz bestimmte Firma mehr Systeme verkauft? Also somit können Sie sich fast ausschließlich auf Ihren gesunden Menschenverstand verlassen!

In den letzten Monaten wurden immer mehr Systeme osteuropäischen- und asiatischen Ursprungs angeboten und verkauft. Viele dieser Systeme werden ausschließlich zum Zwecke des billigen Massenverkaufs über das Internet, über Werbefahrten oder über aufdringliches Telefonmarketing billig hergestellt und teilweise teuer verkauft. Diese Billigproduktion bringt oftmals mit sich, dass nicht mehr der Therapieerfolg, sondern vielmehr der beste Angebotspreis im Vordergrund steht. Dies sollte jedoch gerade bei einem Medizinprodukt, bei dem es um die Therapie Ihres Körpers geht, nicht der Fall sein.

Ein ganz entscheidender Faktor sind z. B., wie oben bereits beschrieben, Anzahl und vor allem Beschaffenheit und Produktion der Spulen, über die der magnetische Impuls aufgebaut wird.

Eine 3-Jahres-Garantie sollte heute Standard sein, um ein Maximum an Sicherheit zu haben.

Der wissenschaftliche Hintergrund der produzierenden Firma (nicht alleine des Vertriebs oder Herstellers im Sinne des Gesetzgebers!) sollte stimmen. Denn Hersteller ist nach dem Gesetz derjenige, der ein Produkt an den Markt bringt. Das ist i. d. R. nicht gleichbedeutend mit dem Produzent. Wenn mit Doktoren oder Professoren geworben wird, sollte man darauf achten, dass es sich um Humanmediziner handelt, wenn über Humanmedizin gesprochen wird. Doch auch hier kann man Produkte aus deutschsprachigen Ländern fast komplett ausschließen, die Problematik eines fehlenden wissenschaftlichen Hintergrunds tritt fast ausschließlich bei Systemen osteuropäischen und asiatischen Ursprungs auf.

Was man auch immer betrachten sollte, ist der Service-Fall. Es handelt sich um ein elektronisches Gerät mit Spulen und Kabeln. Lassen wir nun einmal ein ganz simples Beispiel einer Leitungsunterbrechung eintreten. Wird dann Ihr System in China, Japan, Russland, Tschechien oder Polen repariert? Und wie lange dauert dies - denn Sie sind ja mitten in der Therapie und diese sollte so kurz wie möglich unterbrochen werden. Wir garantieren Ihnen für jeden Tag, den Ihr System länger als fünf Tage bei uns ist einen Betrag von \approx 10,- in Form eines Warengutscheins.

Ein Magnetfeldtherapiesystem kann heute mit gewissen Leistungsmerkmalen und einem entsprechenden Standard für ca. \approx 1.300,- bis \approx 2.000,- je nach Liefer- und Leistungsumfang angeboten werden. Ist es teurer, halten wir dies nicht für gerechtfertigt und ist oftmals auf die Form des Vertriebs zurückzuführen, ist es günstiger halten wir dies für am falschen Fleck gespart. Denn an Ihrer Gesundheit sollten Sie nicht sparen.

Im Endeffekt wird es für Sie eine Mischung aus Qualitätsbewusstsein und Geld sparen sein, der Sie zur richtigen Entscheidung führt.